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一般質問から一般質問から

毎日使う駅だからこそ、安全・快適な環境を

　JR 中央線武蔵小金井駅・東小金井駅のホームドア設置、
ならびに nonowa 口改札を 6 時 30 分から使用可能になる
よう、JR 東日本に求めていくことを質問しました。
　実現に向けて引き続き尽力してまいります。
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警察と連携し防犯意識向上と被害防止策を推進

学校給食の完全無償化が
小金井でも始まりました !

高齢者等の見守りに関する協定
小金井市と民間事業者で締結

　平成 26 年、遠藤百合子の一般質問による提案を
きっかけに民間事業者等との見守り協定が始まりま
した。今回新たに民間事業者2団体と「高齢者等の見
守りに関する協定」を令和 7年 1月に締結しました。
　従来から、新聞販売協同組合、小金井郵便局、東
京都水道局と見守り協定を締結していました。しか
し高齢化の進展により地域での見守りの拡充が求め
られていた為、平成 27 年度から民間事業者等との
見守り協定の締結を開始しました。今では協力事業
者の数は、78 団体まで増えました。
　今後もきめの細かい見守りネットワークを構築す
べく、安心して暮らせる地域づくりに取り組んで参
ります。

　本年 1月より小中学校給食の完全無償化が小金井
市でもスタートしました。
　自民党として都議会から東京都へ補助額の増額の
要望を出していたところです。都は市町村の給食費
無償化に対する補助割合を2分の 1 から8分の7に
引き上げました。都からの補助金は約53,000万円 ,

市からの持ち出しは約7,500
万円です。
　保護者の皆様から喜びの
声を数多くお寄せ頂いてい
ます。

2 月 3日、令和 7年小金井市議会第一回定例会で小金井市へ下記について質問しました。2月 3日、令和 7年小金井市議会第一回定例会で小金井市へ下記について質問しました。

　昨今、闇バイト等の特殊詐欺が問題となっています。昨秋には隣の国分寺
市・三鷹市で闇バイトに関連した事件が発生してしまいました。防犯対策の
更なる強化が必要の為、小金井市に質問しました。
　市では、小金井警察署と連携して未成年を含めた闇バイトへの防止の広報
と被害者にならないための施策に力を入れていくことになりました。
　なお、小池都知事は、東京都では次年度予算で各家庭が防犯カメラやカメ
ラ付きインターホンといった防犯機器を購入する際の費用を補助する方針を
明らかにしています。これからも東京都と連携し、闇バイト撲滅に力を注い
でまいります。
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